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Conferenza provinciale decisoria 
per la programmazione della rete scolastica e dell’offerta formativa  

anno scolastico 2025/2026 
(incontro del 20 dicembre 2024) 

 
Verbale di sintesi degli interventi 

 
 

Il giorno 20 del mese di dicembre 2024 alle ore 12:00 presso la sala consiliare della Provincia di Oristano si è 
riunita la Conferenza Provinciale convocata dall’Amministratore Straordinario Dott. Ghisu, per l’esame delle 
proposte pervenute e delle soluzioni individuate ai fini della predisposizione del Piano della rete scolastica e 
dell’offerta formativa per l’anno scolastico 2025/2026, convocata con prot. n. 25474 del 16 dicembre 2024. 

Sono stati convocati: 

- L’Ufficio Scolastico Provinciale 

- I Comuni e le Unioni di Comuni della Provincia  

- Gli Istituti Scolastici del I e II ciclo di istruzione 

- Le Organizzazioni sindacali e le Organizzazioni datoriali della Provincia 

L’incontro con i componenti la Conferenza Provinciale è presieduto dall’Amministratore Straordinario della 
Provincia dott. Battistino Ghisu. 

Ai fini di una eventuale necessità di supporto tecnico al tavolo, partecipano anche la Dirigente del Settore 
Affari Generali Provincia di Oristano, Anna Paola Maria Iacuzzi e la funzionaria Manuela Obinu, Responsabile 
del Servizio “Amministrativo, Programmazione, Partecipate, Programmi Comunitari, Affari Legali e 
Contenzioso”, che include l’Ufficio “Rete scolastica e welfare” e la Sig.ra Anna Maria Sechi. 

Per l’Ufficio Scolastico Provinciale è presente Urraci Valentina, delegata del Dirigente. dott. Fabrizio  

Sono presenti, inoltre: 

 

▪ i seguenti rappresentanti delle Unioni di Comuni: 

UNIONE DI COMUNI NOME COGNOME RUOLO 

Alta Marmilla Ignazio Peis Vice Presidente 

 

▪ i seguenti rappresentanti dei Comuni: 

COMUNE  NOME COGNOME RUOLO 

Terralba Roberta Cicu Assessora 

Terralba Sandro Pili Sindaco 

Ales Francesco Mereu Sindaco 

Narbolia Gian Giuseppe Vargiu Sindaco 

Mogoro Donato Cau Sindaco 

Cabras Laura Celletti Assessora 

Baratili San Pietro Alberto Pippia Sindaco 
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COMUNE  NOME COGNOME RUOLO 

Marrubiu Luca Corrias Sindaco 

San Nicolò d’Arcidano Davide Fanari Sindaco 

Zeddiani Claudio Pinna Sindaco 

Uras Alberto Cera Vice Sindaco 

 

▪ i Seguenti Rappresentanti degli Istituti Scolastici: 

ISTITUTO NOME COGNOME RUOLO 

I.C Mogoro Tullio Corona Dirigente scolastico 

I.C Terralba Francesco Corona Dirigente scolastico 

I.C Ales Annalisa Frau Dirigente scolastico 

 
 

▪ i seguenti rappresentanti delle Organizzazioni sindacali e datoriali:  
 

ORGANIZZAZIONE NOME E COGNOME RUOLO 

Snals - Confsal Luciano Cariccia Segretario provinciale 

Gilda Ins. Pino Ciulu Dirigente 

Confartigianato  
Artigian Service 

Nelina Marcello Direttore 

 

Apre la seduta l'Amministratore della Provincia di Oristano, Battistino Ghisu riepilogando l’esito della 
precedente Conferenza Provinciale, nella quale si era concordato di chiedere l’audizione in II Commissione 
Consiliare Regionale e, di conseguenza, si era ritenuto di rinviare la firma del documento unitario, ad una 
successiva Conferenza decisoria. Riepiloga quindi le proposte presentate e discusse nelle conferenze 
precedenti le quali, insieme al documento unitario, saranno oggetto di votazione. Ritiene indispensabile 
richiedere fermamente il mantenimento dell’Autonomia scolastica prevista in soppressione nelle Linee Guida 
e una nuova modalità di gestione del processo di pianificazione della rete scolastica. Avvia quindi la 
discussione dando la parola al Sindaco di Marrubiu. 

Il Sindaco di Marrubiu, Luca Corrias, informa sulla comunicazione trasmessa dal Comune di Terralba nella 
mattinata nella quale si chiede, in particolare, il mantenimento di un adeguato livello dell’offerta formativa 
per il territorio.  

La Dirigente della Provincia, Anna Paola Iacuzzi, informa che è pervenuta altresì una precisazione del Comune 
di San Nicolò d’Arcidano con riferimento al temuto accorpamento, per comunicare la nuova delibera 
trasmessa all’Ente nella quale si precisa che la richiesta di spostamento dei propri plessi all’Autonomia 
scolastica di Terralba è da considerarsi solamente qualora quella di Mogoro fosse oggetto di accorpamento 
con altra Autonomia. 

Prosegue l'Amministratore della Provincia, Battistino Ghisu, per illustrare gli esiti dell’audizione tenutasi in II 
Commissione Consiliare Regionale con la delegazione della Provincia, nel corso della quale è stato consegnato 
e presentato il documento unitario. Riferisce che la Presidente Camilla Soru si è dichiarata in linea con quanto 
rappresentato dalla delegazione e la stessa ha riferito che il Senatore Meloni ha presentato in Senato un 
emendamento che prevede lo slittamento di un anno degli accorpamenti previsti per la Sardegna. Auspica 
che la Regione tenga conto del documento unitario stilato all’esito delle discussioni in seno alla Conferenza 
Provinciale e che definisca una legislazione e un piano autonomo per la propria Rete scolastica, anche facendo 
valere il proprio Statuto Speciale. 
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Ritiene indispensabile e doveroso che l’Assessore regionale, nell’attuazione delle Linee Guida, consideri le 
notevoli problematiche portate alla sua attenzione da questa Provincia. Riferisce che anche L’Anci dà forza 
alla tesi da noi proposta e che la Provincia di Nuoro, prendendo atto del lavoro portato avanti dalla Provincia 
di Oristano, si opporrà alle decisioni della Regione per il dimensionamento scolastico della propria Provincia. 

Ringrazia i Sindaci per la partecipazione alla riunione e comunica che l’assenza della sindaca di Arborea è 
dovuta allo stato di emergenza per maltempo, che le impedisce di essere presente.  

Considerato che la materia discende da provvedimenti nazionali, ritiene importante il coinvolgimento dei 
parlamentari sardi ai quali intende inviare una lettera con il documento unitario, affinché gli stessi possano 
intervenire in supporto alle richieste della Sardegna a livello di Conferenza Stato-Regioni. Al fine di evitare che 
l’anno prossimo si ripercorra la stessa situazione, ritiene necessario che fin dagli inizi del prossimo anno si 
affronti il tema della rete scolastica con largo anticipo, e a tal fine proporrà un incontro ai sindaci e a tutti gli 
enti coinvolti, già nella seconda metà del mese di gennaio 2025, coinvolgendo anche i Consiglieri regionali del 
territorio e i Parlamentari sardi. 

Prima di passare alla votazione, chiede se ci siano altri interventi. 

Interviene ancora il Sindaco di Marrubiu, Luca Corrias, per chiedere che venga integrata la relazione 
conclusiva, prevedendo che in caso di accorpamenti si eviti la formazione di Autonomie Scolastiche di 
dimensioni ulteriori a quelle previste nelle linee guida, che fissa il limite a non più di 1200-1300. Propone di 
aggiungere che il criterio del taglio delle autonomie, in particolare quello previsto per la Provincia di Oristano, 
palesi una ingiustizia manifesta. Si auspica che la Provincia di Oristano sia di supporto a tale rimostranza. 

L'Amministratore della Provincia concorda sulla disparità di trattamento riservato alla Provincia di Oristano, 
che è stata infatti rimarcata nel documento unitario, come emerso dall’esame dei numeri riportati nelle Linee 
Guida e dalla conseguente discussione. 

Interviene Luciano Cariccia del sindacato SNALS per rafforzare il concetto per cui si devono evitare 
assolutamente ulteriori accorpamenti, che creino Autonomie scolastiche sovradimensionate. 

La conferenza concorda e si integra, pertanto, il documento. 

L'Amministratore della Provincia, Battistino Ghisu, conclude precisando che nel documento unitario viene 
ribadito il rifiuto deciso all’ulteriore taglio/accorpamento e dando lettura della parte conclusiva del 
documento unitario. Chiede a tutti i presenti di esprimersi in merito alle proposte presentate, che vengono 
proiettate sullo schermo. 

La Conferenza si esprime favorevolmente e all’unanimità al documento unitario illustrato e alle proposte 
presentate. 

Proposta  Votanti  Favorevoli Contrari Astenuti 

1. Documento unitario – rifiuto ulteriore taglio 12 12 / / 

2. Proposta del Comune di Ales: si chiede il mantenimento 
dell’Autonomia Scolastica per l’istituto Comprensivo di 
Ales 

12 12 / / 

3. Proposta del Comune di San Nicolò d’Arcidano e Terralba: 
si chiede, qualora l’A.S di Mogoro fosse oggetto di 
accorpamento, il passaggio dei plessi scolastici del Comune 
di S.N. D’Arcidano all’A.S. di Terralba. 

 

12 12 / / 
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4. Proposta dei Comuni di Marrubiu e Arborea: si chiede il 
mantenimento dell’Autonomia Scolastica per l’istituto 
Comprensivo di Ales 

12 12 / / 

5. Proposta del CPIA n. 4, di riorganizzazione:   
- l’integrazione di n. 3 pes/succursali, attivi dall’anno scola-

stico 2023/2024, ma non ancora inseriti nei Piani regionali 

precedenti ovvero Cabras, Uras e Samugheo appartenenti 

al CTP 1  

- la chiusura del pes/succursale di Asuni poiché non più at-

tivo 

- la trasformazione del pes di Abbasanta da pes/sede con 

codice meccanografico a pes/succursale poiché legato al 

CTP 6 di Ghilarza 

12 12 / / 

 

L’Amministratore della Provincia precisa che la votazione espressa deve assommarsi alle posizioni già 
chiaramente espresse nei precedenti incontri e cristallizzate nei verbali, che faranno parte della 
documentazione che verrà inviata alla Regione. 

Chiude dunque la Conferenza ribadendo che quando vi sia unità di intenti fra Sindaci e tutti gli Enti, si possa 
ottenere i risultati auspicati e che la Provincia si sta avviando verso una nuova fase che condurrà alle elezioni 
dei propri organi. Si sta pian piano riprendendo un ruolo e, in questo percorso, sarà accompagnata 
dall’Amministratore straordinario e da tutti gli attori locali. Osserva che il territorio provinciale negli ultimi 10 
anni è rimasto ai margini delle politiche regionali ed ora è giunto il momento di impegnarsi affinché ritorni in 
auge il dibattito sul ruolo delle Province e sul loro sviluppo e affinché la Giunta Regionale rivolga maggiore 
attenzione alle istanze di questa Provincia. Ricorda che negli ultimi due mesi e mezzo sono già stati concessi 
34 milioni di euro per cui, ora più che mai, ritiene necessario lavorare assieme per i territori. 

Il Sindaco di Terralba, Sandro Pili chiede quali tempi siano previsti per la conclusione della procedura.  

L’Amministratore comunica che entro lunedì 23 dicembre si procederà all’invio della documentazione in 
Regione perché la stessa dovrà adottare il Piano Regionale entro il 31 dicembre 2024. 

La Dirigente della Provincia, Anna Paola Iacuzzi, interviene per ricordare che tutta la documentazione sarà 
disponibile per la consultazione nella sezione dedicata del sito istituzionale della Provincia e che, come gli 
anni precedenti, alla lettera di trasmissione verranno allegate le proposte pervenute, l’istruttoria tecnica degli 
uffici, i verbali e i fogli firme.   

L’Amministratore della Provincia porge, dunque, i suoi auguri di Buon Natale a tutti i presenti, augurandosi 
esiti positivi anche per le scuole della Provincia di Oristano 

L’Amministratore Straordinario della Provincia di Oristano, Battistino Ghisu, chiude la seduta alle ore 12,50. 

 

 

 

 

 


